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Guarujá tem mais de 10 mil 
leitos de hospedagem

 AQuando o assunto é empregabilidade, 
a cidade apresentou potencial de 14,90% 
em relação a média do Estado de SP

Em evento realizado na tarde da 
última terça (11), a Prefeitura de 
Guarujá, em parceria com o Visite 
Guarujá - Convention & Visitors 
Bureau, divulgou, de maneira iné-

dita o Censo Hoteleiro da cidade. 
Tudo aconteceu dentro do Casa 
Grande Hotel Resort e contemplou 
o� 2º Encontro Embaixadores do 
Turismo Responsável.    CIDADES/A3

PG: governador 
fará visita nesta 
quinta-feira
O Governador Tarcísio de Frei-
tas, estará em Praia Grande, nesta 
quinta-feira (13), a partir das 19h, 
para participar da cerimônia que 
marcará a entrega de Títulos de Re-
gularização Fundiária e Assinatura 
de Autorizo para Termo de Adesão 
ao Sistema de Monitoramento de 
Alertas por Satélite.          CIDADES/A3

Secretária
“PEC das 
praias prioriza 
interesses 
privados 
e favorece 
especulação”
A transferência indis-
criminada de terrenos 
de marinha da União 
para particulares, 
como prevê a chama-
da “PEC das praias”, 
pode colocar interesses 
privados à frente de 
interesses públicos, 
afi rma à reportagem a 
secretária-adjunta de 
Patrimônio da União, 
Carolina Stuchi. Se-
gundo ela, manter os 
terrenos sob domínio 
da União “não prejudi-
ca o direito dos atuais 
ocupantes”, que podem 
continuar exercendo 
atividades.     CIDADES/A3

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITANHAÉM

Com história secular, Valongo 
celebra aniversário nesta quinta

Bertioga inicia 
iluminação na 
Rio Santos
A escuridão no trecho bertioguen-
se da Rodovia Rio Santos está fi can-
do defi nitivamente no passado. A 
Prefeitura de Bertioga iniciou nesta 
semana a instalação de luminárias 
em mais 6,33 quilômetros da via, 
dessa vez entre os trevos de acesso 
aos bairros Albatroz e Rio da Praia; 
Rio da Praia e Jardim Raphael; e In-
daiá e Riviera de São Lourenço. Nos 
novos trechos serão instalados 208 
postes de concreto com 416 lumi-
nárias em LED.                     CIDADES/A4

Santos se torna 
capital do Estado
de São Paulo      CIDADES/A3

Mongaguá recebe 
prêmio durante o 7º 
Conexidades      CIDADES/A3

Guarujá amplia 
coleta seletiva
no município     CIDADES/A4

É HOJE

Bairro abriga o Santuário Santo Antônio do Valongo e o Museu Pelé        CIDADES/A4

CARLOS NOGUEIRA / PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTOS

Novas calçadas 
são concluídas 
em dois trechos
Terminou nesta terça (11) a cons-
trução de novos passeios em dois 
trechos da Rua Tuyuti, a primeira 
das três ruas do projeto da Prefeitu-
ra de Santos de reestruturação do 
chamado eixo turístico do Centro 
Histórico, voltado à recuperação 
da área com espaços de convivên-
cia, lazer e contemplação, novos 
paisagismo e mobiliário urbano. 
A construção de passeios com três 
metros de largura, no padrão Cal-
çada para Todos, foi realizada entre 
o Largo Marquês de Monte Alegre e 
a Rua Frei Gaspar. Os serviços pros-
seguirão, na sequência, em mais 
duas quadras, até a Praça Barão do 
Rio Branco.                          CIDADES/A4

CENTRO DE SANTOS
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Marisa Monte fará show gratuito especial com orquestra. ANEXO/A8
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Desde quando 
conheci o ChatGPT 
em 2023, fi z 
alguns usos 
dessa tal de IA, e 
fi quei um pouco 
decepcionado e, 
ao mesmo tempo, 
impressionado 
com o que ela 
escreve. Alguns 
textos escritos por 
esse sistema fi cam 
bons, dentro da 
minha perspectiva. 
Pelo menos, por 
enquanto, falta 
emotividade

R
ecentemente consegui assistir ao 
novo filme da Jennifer Lopez: Atlas.

E fiquei refletindo sobre uma 
série de temas que o filme aborda. 
Dentre eles, a possibilidade de uma 

total integração (conexão) entre o ser humano 
e a inteligência artificial (IA). Seria como uma 
forma de evolução da nossa espécie.

Os defensores da teoria evolucionista (sele-
ção natural) de Darwin, sugerem que a variação 
natural e a competição por recursos levam à 
sobrevivência diferencial e a reprodução de 
indivíduos com características vantajosas, 
resultando em mudanças evolutivas ao longo 
do tempo. Dessa forma, talvez, podemos con-
siderar que o uso da IA seria algo natural para 
o ser humano que busca vantagens para seu 
desenvolvimento.

Mas o quanto essa integração já é possível 
hoje? E o quanto ela é realmente benéfica para 
nós?

Bem, se você ainda não assistiu o filme, 
vou compartilhar a seguir uma breve sinopse 
oficial: “Atlas Shepherd (Jennifer Lopez), uma 
analista de dados brilhante e anti social, com 
profunda desconfiança da inteligência artifi-
cial, junta-se à uma missão para capturar um 
robô renegado com quem compartilha um 
passado misterioso. Mas quando os planos dão 
errado, sua única esperança de salvar o futuro 
da humanidade da IA é confiar nela”.

Nas primeiras cenas do filme, fica claro o 
quanto a atriz principal é antissocial. Já a des-
confiança dela pela IA tem seus motivos parti-
culares, que ao longo do filme você entenderá 
melhor. Eu não vou contar aqui para não dar 
spoiler.

Da minha parte, desde quando conheci o 
ChatGPT em 2023, fiz alguns usos dessa tal 
de IA, e fiquei um pouco decepcionado e, ao 
mesmo tempo, impressionado com o que ela 
escreve. Alguns textos escritos por esse sistema 
ficam bons, dentro da minha perspectiva. Mas 
ainda vejo muito do olhar racional sobressain-
do em relação ao emocional. Realmente, é uma 
máquina escrevendo. Pelo menos, por enquan-
to, falta emotividade.

Voltando ao filme, em Atlas, vários aspectos 
do comportamento humano são discutidos. 
Os principais são: conexão e confiança. Seja de 

humano para humano, ou de humano para má-
quina, sem confiança não há conexão autêntica 
e profunda.

Os seres humanos são, por natureza, seres 
sociais. Sem interação social, ficamos isola-
dos. E como já disse o escritor John Donne: 
“Nenhum homem é uma ilha, completa em si 
mesma. Todo homem é um pe-
daço de continente, uma parte 
da terra firme. Se um torrão de 
terra for levado pelo mar, toda 
a Europa fica menor – porque 
perdeu um pouco de si mesma”.

Portanto, o filme mostra que 
a dificuldade da Atlas (Jennifer 
Lopez) em se conectar e con-
fiar é o problema principal a 
ser refletido. Não há como se 
manter totalmente isolado por 
muito tempo. Ao longo das 
cenas, quanto mais ela confia 
no Smith (nome da IA do seu 
traje robótico), mais ela se abre 
e compartilha com ele suas me-
mórias e medos. E essa conexão 
entre eles fica mais forte ao 
longo da história. É bem inte-
ressante de se ver!

Se você gosta desse tipo de 
filme e tema, sugiro ainda a 
animação: Astro Kid. O filme 
mostra a relação (conexão e 
confiança) entre um menino e um robô. O jo-
vem Willy se perdeu dos seus pais depois que a 
nave espacial deles foi destruída por uma chuva 
de meteoros. A cápsula aterriza em um planeta 
inexplorado, e Willy deve aprender a sobreviver 
nele. Graças à ajuda de Buck, um robô de sobre-
vivência (com nítida presença de IA), ele espera 
até a chegada da missão de resgate enquanto 
descobre a fauna, a flora e os perigos do plane-
ta. Esse é um filme perfeito para assistir com as 
crianças!

Vale ressaltar que os efeitos especiais estão 
incríveis em ambos os filmes! Atlas está dis-
ponível na Netflix. E Astro Kid na Prime Video. 
Assista e faça suas reflexões!

* Leandro Martins, Administrador, Me. em Educação, sócio 
da Sant’Ana Administração

Será que iremos nos integrar 100%
com a Inteligência Artifi cial?

Felizão. O atual chefe do Executivo bertioguense, 
Caio Matheus, não poupou palavras ao divulgar, por 
meio de suas redes sociais, o resultado de uma pes-
quisa realizada Tv Thati Band Litoral.

Bons números. Segundo o levantamento, Matheus 
chega a seu último ano à frente da Prefeitura de Ber-
tioga com 84,7% de aprovação. 

Abre aspas. “Obrigado, Bertioga. Chegar ao último 
ano de gestão como o prefeito com a melhor avaliação 
da região e quase 85% de aprovação dos bertioguen-
ses é motivo de orgulho e demonstra que estamos no 
caminho certo. Foram anos desafiadores, mas mostra-
mos que com trabalho e planejamento conseguimos 
transformar a cidade e a vida das pessoas”, afirmou.

Registro. A coordenadora da Frente Parlamentar do 
Desenvolvimento Econômico do Estado de São Paulo, 
deputada estadual Carla Morando, participou nos dias 
7 e 8 de junho, do 3º Fórum Esfera Brasil, em Guarujá.

Fórum. O evento reuniu políticos, autoridades e em-
presários para debater infraestrutura, reformas, cres-
cimento econômico, tecnologia, entre outros temas 
e teve painel sobre as visões gerais da Nação com a 
participação do governador Tarcísio de Freitas, do pre-
sidente do TCU (Tribunal de Contas da União), Bruno 
Dantas, do ministro de Minas e Energia, Alexandre Sil-
veira, e do sócio fundador da Cosan, Rubens Ometto, 
em debate mediado pelo jornalista William Waack.

Passou. A Câmara dos Deputados aprovou nesta 
quarta-feira (12) o regime de urgência para o Projeto 
de Lei 1904/24, do deputado Sóstenes Cavalcante (PL-
-RJ) e outros, que equipara o aborto de gestação acima 
de 22 semanas ao homicídio. Os projetos com urgên-
cia podem ser votados diretamente no Plenário, sem 
passar antes pelas comissões da Câmara.

Problemático. Como destacado pela jornalista An-
dréia Sadi, em seu blog, o texto, entretanto, tem proble-
mas. Em suas redes, ela dá ênfase ao fato que, se o PL 
que  equipara o aborto após a 22ª semana de gestação 
ao crime de homicídio for aprovado, a pena para uma 
vítima de estupro que realizar o procedimento pode vir 
a ser maior, até o dobro, do que a pena do estuprador.

Pois é. Se passar, o aborto seria equiparado ao homi-
cídio simples, do artigo 121 do Código Penal, que tem 
pena, atualmente, variando entre 6 e 20 anos de pri-
são. Já quando se trata de um estupro, citado no artigo 
213 do Código Penal, a pena mínima é de 6 anos quan-
do a vítima é adulta, mas pode chegar a 10 anos.

NAIR BUENO/DL

CONTRA
PONTO
Por LG Rodrigues e colaboradores

Ganha muito e faz 
pouco.
Cristina Souza, sobre: 
Quanto ganha um verea-
dor da sua cidade?

A câmara de Praia 
Grande tem 21 verea-
dores e o subsídio na 
próxima legislatura 
será de R$ 15.193,35.
Renato Santana, sobre: 
Quanto ganha um verea-
dor da sua cidade?

É um salário absurdo 
mais facil de ganhar.
Sidney Lazzarini, sobre: 
Quanto ganha um verea-
dor da sua cidade?

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.
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 A Representantes de Mon-
gaguá estiveram em São Se-
bastião, onde foi realizada a 
7ª edição do Conexidades. 
Na ocasião, o poder públi-
co municipal foi premia-
do com o título “Municí-
pio Amigo da Juventude”, 
reconhecimento que des-
taca o comprometimento 
de Mongaguá com o futuro 
dos jovens. À frente da co-
mitiva, estava o coordena-
dor municipal da Juventu-
de, Carlos Eduardo Hubner 
de Oliveira, o Bubby.

“Esta honraria nos moti-
va a continuar nosso traba-
lho para proporcionar ain-
da mais oportunidades de 
desenvolvimento dos nos-
sos jovens”, explica Bubby. 
“Agradecemos a todos os 
envolvidos que tornaram 
este reconhecimento pos-
sível”, conclui.

O Conexidades reúne 
importantes figuras dos 
poderes Executivo, Legisla-

Mongaguá é premiada com título

Cidade recebeu o título “Município Amigo da Juventude”, 
reconhecimento que destaca o compromisso com os jovens

Divulgação

tivo e Judiciário de todo o 
Brasil, para discutir temas 
como Educação, Seguran-
ça, Saúde, Tecnologia, Tu-
rismo, Infraestrutura, e ou-
tros assuntos relevantes à 
sociedade.

Além de Bubby, inte-
grantes do Poder Legislati-
vo e membros da mesa di-
retora do Projeto Câmara 
Jovem estiveram presentes 
na comitiva que represen-
tou Mongaguá na soleni-
dade. (DL) 

Santos vira 
capital do 
Estado hoje

 A Santos será a capital do Es-
tado de São Paulo, nesta quin-
ta-feira (13), em comemoração 
aos 261 anos de um dos seus 
filhos mais ilustres e Patrono 
da Independência, José Bonifá-
cio de Andrada e Silva. A trans-
ferência simbólica da sede do 
Governo de São Paulo ocorre 
sempre no dia 13 de junho, na 
sua data de nascimento. A ce-
lebração será marcada por ho-
menagens e anúncios do Esta-
do para o Município, a partir 
das 14h, no Centro Histórico. 

O ato cívico será na Praça 
Barão do Rio Branco, em fren-
te ao Pantheon dos Andradas. 
O evento contará com a pre-
sença do governador Tarcísio 
de Freitas, que receberá a Me-
dalha José Bonifácio. No local 
também serão anunciados o 
Distrito Turístico de Santos e o 
repasse de R$ 9 milhões para o 
Museu Ferroviário. (DL)

 A A transferência indiscrimi-
nada de terrenos de marinha 
da União para particulares, 
como prevê a chamada “PEC 
das praias”, pode colocar inte-
resses privados à frente de in-
teresses públicos, afirma à re-
portagem a secretária-adjunta 
de Patrimônio da União, Caro-
lina Stuchi.

Segundo ela, manter os ter-
renos sob domínio da União 
“não prejudica o direito dos 
atuais ocupantes”, que podem 
continuar exercendo suas ati-
vidades nas áreas onde estão 

‘PEC das praias’ 
ajuda especulação, 
afirma secretária

Privatização pode comprometer interesses estratégicos do país

Divulgação/PMG

instalados, desde que respei-
tando as regras vigentes.

Além disso, ela sinaliza dis-
posição do governo de Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT) em fa-
zer a transferência “naqueles 
casos em que de fato não faz 
mais sentido que a União te-
nha domínio”.

Para isso, porém, ela consi-
dera necessário discutir aper-
feiçoamentos legais que per-
mitam acelerar o processo de 
demarcação, estabelecer crité-
rios claros para avaliação dos 
imóveis e pagamento, além de 

PEC revoga o artigo que diz que os terrenos 
de marinha são bens da União

manter as salvaguardas atuais 
que garantem a proteção de 
áreas estratégicas para a sobe-
rania, a defesa nacional e a sus-
tentabilidade de ecossistemas.

“A principal questão [da 
PEC] é a inversão, o interesse 
privado se sobrepor ao interes-
se público”, afirma. “Quando 
a intenção é fazer essa trans-
ferência indiscriminada para 
particulares, vai certamente 
favorecer a especulação dessa 
região, a compra e a venda, a 
possibilidade de ter mais terre-
nos contíguos, fazer empreen-
dimentos maiores.”

Os terrenos de marinha 
são áreas à beira-mar que ocu-
pam uma faixa de 33 metros 
ao longo da costa marítima e 
das margens de rios e lagos que 
sofrem a influência das marés. 
Elas foram medidas a partir da 
posição da maré cheia do ano 
de 1831. Ou seja, em cidades li-
torâneas, são áreas que ficam 
atrás da faixa de areia.

A propriedade desses imó-
veis é compartilhada com a 

União, que cobra uma taxa de 
foro pelo uso e ocupação do 
terreno. Em caso de transferên-
cia para outro titular, é preciso 
pagar outra taxa, o laudêmio.

A PEC revoga o artigo que 
diz que os terrenos de marinha 
são bens da União e elimina a 
exigência da chamada faixa de 
segurança, permitindo a priva-

tização de áreas rentes às praias 
o que hoje é proibido. O tex-
to ainda diz que a cessão será 
obrigatória, ou seja, os agen-
tes privados deverão adquirir 
o terreno independentemente 
de interesse.

Stuchi alerta que a privati-
zação compulsória dessas pro-
priedades pode comprometer 

interesses estratégicos do país. 
Ela dá como exemplo uma área 
na praia do Futuro, em Fortale-
za (CE), que abriga a estrutura 
de cabos de internet que che-
gam da Europa e garantem a 
manutenção da rede em toda 
a América do Sul.

“É uma infraestrutura con-
siderada crítica porque preci-
sa ser protegida, e é importan-
te que a União possa mediar 
quais são as utilizações que po-
dem ser feitas numa região tão 
estratégica”, afirma.

“Tudo que serve à proteção 
ambiental, à preservação dos 
ecossistemas, às áreas de in-
fraestrutura, aos serviços pú-
blicos federais precisam ser 
preservados. E não dá para con-
gelar esse interesse agora, é im-
portante preservar o interesse 
das gerações futuras, [adotar] 
uma visão de longo prazo em 
relação à importância estraté-
gica desse território”, .

A matéria completa pode 
ser conferida no site do Diá-
rio do Litoral. (FP)

 A Em evento realizado na 
tarde da última terça-feira 
(11), a Prefeitura de Guaru-
já, em parceria com o Vi-
site Guarujá - Convention 
& Visitors Bureau, divul-
gou, de maneira inédita o 
Censo Hoteleiro da cidade. 
Tudo aconteceu dentro do 
Casa Grande Hotel Resort e 
contemplou o 2º Encontro 
Embaixadores do Turismo 
Responsável.

O estudo foi realizado 
entre os meses de março 
e maio, a partir de visitas 
in loco a 159 meios de hos-
pedagem, sendo 51 hotéis, 
95 pousadas, 11 hostéis e 
dois resorts, contabilizan-
do 10.952 leitos disponíveis. 
Ao todo são 3.835 unidades 
habitacionais distribuídas 
em quartos duplos (1.605), 

Guarujá tem mais 
de 10 mil leitos de 
hospedagem

LEVANTAMENTO. Estudo inédito foi realizado entre os meses de 
março e maio, a partir de visitas in loco a 159 meios de hospedagem

Lourival De Pieri, presidente do Visite Guarujá, em evento que divulgou o censo inédito 

Divulgação

triplos (1.178), quádruplos 
ou mais (1.052). Além dis-
so, a soma inclui 366 uni-
dades com acessibilidade 
para Pessoas com Deficiên-
cia (PCDs).

Quando o assunto é a 

empregabilidade, Guarujá 
apresentou um potencial 
de 14,90% em relação a mé-
dia do Estado de São Paulo, 
além de 78,62% dos seus 
estabelecimentos do setor 
hoteleiro estarem devida-
mente ativos no  Cadastro 
de Prestadores de Serviços 
Turísticos (Cadastur), do 
Ministério do Turismo.

Em conversa com o DL, 
Lourival De Pieri, presiden-
te do Visite Guarujá, disse 
que essas informações aju-
dam na classificação da ci-
dade para receber grandes 
eventos ou para atrair ainda 
mais o turista.

“Foi um trabalho impor-
tante que poucas cidades 
conseguem fazer. É o ca-
minho para um aprimora-
mento do turismo na cida-

de, até na busca de verbas. 
Temos aqui um destino ma-
ravilhoso e precisamos di-
vulgar isso. Guarujá tem 
muitos pontos positivos e 
a cidade está segura para 
receber os turistas. Está no 
nosso DNA, mas precisa-
mos receber essas pessoas 
o ano inteiro, e não apenas 
em épocas específicas”, ex-
plica Pieri.

Arthur Castro, turismó-
logo e assessor técnico da 
secretaria de turismo de 
Guarujá, participou da ela-
boração do inédito censo e 
reforça que incentivar o tu-
rismo sempre será uma das 
pautas no município.

“Agora temos números 
oficiais sobre o setor hote-
leiro de Guarujá, podendo 
citar onde temos os maio-

res números de leitos, ocu-
pações e demais dados que 
podemos inserir e traba-
lhar não apenas na baixa 
temporada. O fomento do 
turismo sempre é um desa-
fio, mas com este censo os 
empreendimentos podem 
ter um engajamento maior 
para trazer os turistas tam-
bém na baixa temporada”, 
finaliza. (Jeferson Marques)

Ao todo são 
3.835 unidades 
habitacionais 
distribuídas 
em quartos 
duplos (1.605), 
triplos (1.178), 
quádruplos ou 
mais (1.052)

Governador 
visita PG 
nesta quinta

 A O Governador Tarcísio 
de Freitas, estará em Praia 
Grande, no começo da noi-
te desta quinta-feira (13), a 
partir das 19h, para partici-
par da cerimônia que mar-
cará a entrega de Títulos de 
Regularização Fundiária e 
Assinatura de Autorizo para 
Termo de Adesão ao Sistema 
de Monitoramento de Aler-
tas por Satélite.

O evento deverá ser reali-
zado no Kartódromo Muni-
cipal, que fica localizado no 
bairro Sítio do Campo.

REGULARIZAÇÃO.
Em maio, a Prefeitura anun-
ciou que 1.200 famílias resi-
dentes em núcleos habitacio-
nais de Praia Grande foram 
beneficiadas com uma eta-
pa das ações de regulariza-
ção fundiária desenvolvidas 
na Cidade. (DL)

A 7ª edição do 
Conexidades 
aconteceu em 
São Sebastião 
e contou com 
a presença de 
representantes 
de Mongaguá
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 A Um santo e um rei jun-
tos, dividindo o mesmo ‘lar’. 
São poucos os bairros de qual-
quer cidade que podem ‘hos-
pedar’ dois importantes per-
sonagens históricos. Por isso, 
o Valongo pode causar inveja 
a outras localidades. O bairro 
santista, que aniversaria nes-
ta quinta-feira (13), é a ‘casa’ 
do Santuário Santo Antônio 
do Valongo, praticamente vi-
zinho ao Museu Pelé.

Com muita história e tra-
dição, o Valongo viu a volta 
de santistas e turistas com 
os esforços da Prefeitura de 
Santos em centralizar eventos 
dos mais variados tipos, para 

Valongo: 
‘casa’ de 
um santo e 
de um rei

HISTÓRIA. Bairro abriga Santuário Santo 
Antônio do Valongo e Museu Pelé

O Museu Pelé já recebeu 490 mil visitantes desde que abriu

NAIR BUENO/DIÁRIO DO LITORAL

diferentes públicos - seja no 
Museu Pelé (Largo Marquês 
de Monte Alegre, 1), seja nos 
Arcos do Valongo (Rua Co-
mendador Neto, 3).

Falando em Museu Pelé, 
o equipamento inaugurado 
em 15 de junho de 2014 está 
perto de chegar a uma marca 
histórica: já são 490 mil visi-
tantes desde que abriu as por-
tas, próximo a meio milhão 
de visitas.

O espaço tem média men-
sal de 5 mil visitantes e atin-
giu o recorde de visitação de 
mais de 6 mil pessoas no dia 
30 de dezembro de 2022, um 
dia após a morte do Rei do Fu-

tebol. Além de abrigar peças 
do acervo de Edson Arantes 
do Nascimento, o museu tem 
recebido eventos de diversas 
categorias.

Outro prédio histórico 
é o da Estação do Valongo, 
sede da Secretaria Municipal 
de Empreendimento, Econo-
mia Criativa e Turismo (Seec-
tur). O prédio foi inaugurado 
em 1867 pela São Paulo Rail-
way, sendo a primeira esta-
ção ferroviária do Estado de 
São Paulo.

A Estação do Valongo tam-
bém abriga o Estação Bistrô 
Restaurante-Escola, fruto de 
uma parceria entre a Seec-
tur e a Unisantos, responsável 
pela formação de jovens nos 
cursos de serviços de alimen-
tos e bebidas. Os estudantes, 
entre 18 e 29 anos, são en-
caminhados pela Secretaria 
de Desenvolvimento Social 
(Seds), que concede uma bol-
sa no valor de um salário mí-
nimo (R$ 1,3 mil, atualmente) 
e vale-transporte aos jovens.

E é da frente deste impo-
nente casarão que saem os 
passeios da Linha Turística 
do Bonde, que propicia um 
interessante passeio por pon-
tos históricos e culturais. Os 
elétricos dos séculos 19 e 20 
percorrem o Centro Históri-
co, em roteiro adaptado com 
sistema de audioguia e Libras. 
São veículos originais, vindos 
de Portugal, Itália, Escócia e 
Japão. A presença destes veí-
culos deu a Santos o título de 
Museu Vivo Internacional de 

te de um empreendimento 
residencial que contará com 
1.088 unidades habitacionais, 
distribuídas em seis torres, e 
que contará também centro 
comercial com 52 estabele-
cimentos comerciais que in-
cluirão academias de rede e 
até supermercado.

“O Valongo é um bairro 
com muita tradição e nós, da 
Draft Construtora, tivemos a 
grata satisfação de conhecer 
os projetos da Prefeitura que 
estavam previstos para esta 
região do Centro Histórico”, 
assinala o empreendedor. O 

residencial, conta, já teve 200 
unidades reservadas, mesmo 
na fase de pré-lançamento.

Roberto Coutinho não 
esconde o otimismo com o 
crescimento do bairro. “O Va-
longo promete muito. Temos 
a possibilidade de ter aqui o 
novo terminal de passageiros 
da Concais, a primeira fase do 
projeto do Porto Valongo (no 
bairro vizinho Porto Valongo) 
está praticamente pronta, en-
tre outras iniciativas. Fizemos 
questão de colocar o nome 
como Residencial Novo Va-
longo porque o bairro terá 
toda uma nova infraestrutu-
ra”. As obras devem começar 
em novembro deste ano e o 
empreendimento está previs-
to para ser entregue em de-
zembro de 2027.

HISTÓRIA.
O historiador da Fundação Ar-
quivo e Memória de Santos 
(Fams), Dionísio de Almeida, 
afirma que o Valongo come-
çou a se formar, gradativa-
mente, a partir do início do 
povoamento de Santos, com 
a chegada de Braz Cubas, na 
primeira metade do século 
16. “Esse povoamento vai em 
direção onde hoje é o bair-
ro Valongo, mas a ocupação 
do lugar de uma forma mais 
efetiva só vai acontecer mes-
mo a partir da construção do 
Santuário Santo Antônio do 
Valongo por volta de 1640”. 
A data de comemoração é 13 
de junho por estar associada 
ao Dia de Santo Antônio. (DL)

 A Terminou nesta terça-fei-
ra (11) a construção de novos 
passeios em dois trechos da 
Rua Tuyuti, a primeira das três 
ruas do projeto da Prefeitura 
de Santos de reestruturação 
do chamado eixo turístico do 
Centro Histórico, voltado à re-
cuperação da área com espa-
ços de convivência, lazer e con-
templação, novos paisagismo 
e mobiliário urbano.

A construção de passeios 
com três metros de largura, 
no padrão Calçada para Todos, 
foi realizada entre o Largo Mar-
quês de Monte Alegre e a Rua 
Frei Gaspar. Os serviços pros-
seguirão, na sequência, em 
mais duas quadras, até a Pra-

Novas calçadas são concluídas em dois trechos do Centro
tiva e decorativa. “O sistema 
de drenagem foi finalizado e 
a infraestrutura para embutir 
a rede de telecomunicações 
já está pronta”, comentou o 
engenheiro, adiantando que 
agora falta instalar os bancos 
em concreto, lixeiras, postes de 
iluminação pública e os brin-
quedos do playground.

O reservatório da fonte 
interativa encontra-se total-
mente revestido de azulejos 
e já dispõe da tampa com a 
furação para a instalação do 
conjunto de 12 bicos, dispos-
tos em três círculos, além de 
uma peça central. Os agrupa-
mentos de bicos serão acio-
nados por bombas e a fonte 
contará com iluminação em 
LED, além de sistemas de tra-
tamento de água e de drena-
gem, com grelhas, captações e 
tubulações, entre outros dis-
positivos. (DL)Passeios têm três metros de largura e seguem o padrão Calçada para Todos

Divulgação/Prefeitura de Santos

ça Barão do Rio Branco.
As intervenções, que bene-

ficiam inicialmente 11.107,17m² 
da Tuyuti, envolverão também 
as ruas do Comércio e da Cons-
tituição.

“Agora só falta terminar o 
detalhe arquitetônico em mo-
saico português em 20% da 
área das calçadas”, afirmou o 
engenheiro civil Hélio dos San-
tos Jr., da Seinfra (Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços Públi-
cos), responsável pela supervi-
são das obras. 

Nesses dois trechos, pros-
seguiu, o plantio de grama já 
cobre 60% da área prevista no 
projeto e encontram-se na fase 
final de obras as fontes intera-

A Rua Tuyuti, a primeira de três ruas do 
projeto de reestruturação do eixo turístico do 
Centro Histórico, recebeu novos passeios

 A A escuridão no trecho 
bertioguense da Rodovia 
Rio Santos – SP 55 está fi-
cando definitivamente no 
passado. A Prefeitura de 
Bertioga iniciou nesta se-
mana a instalação de lu-
minárias em mais 6,33 qui-
lômetros da via, dessa vez 
entre os trevos de acesso 
aos bairros Albatroz e Rio 
da Praia; Rio da Praia e Jar-
dim Raphael; e Indaiá e Ri-
viera de São Lourenço.

Nos novos trechos se-
rão instalados 208 postes 
de concreto com 416 lumi-
nárias em LED de 120 watts, 
o que permitirá maior con-
forto e segurança para mo-
toristas, pedestres e ci-
clistas. O investimento 
somente nessa nova etapa 
da iluminação é de R$ 3,5 
milhões.

Nos últimos anos a pre-

Bertioga inicia iluminação em mais  
6,33 km da Rodovia Rio Santos - SP 55

Serão instalados 208 postes de concreto com 416 luminárias em 
LED de 120 watts, proporcionando mais segurança

Divulgação

feitura executou a ilumina-
ção dos próprios trevos em 
sí e do trecho entre o Jardim 
Rafael e o Bairro Chácaras.

Após a conclusão dos 
serviços, prevista para ou-
tubro deste ano, o moto-
rista encontrará boa visibi-
lidade em 15 quilômetros 
de percurso desde a ponte 
sobre o Rio Itapanhaú até a 
entrada da Riviera.

 
INVESTIMENTO TOTAL.
Somando os investimentos 
em iluminação nos trevos e 
nos percursos entre um tre-
vo e outro a prefeitura che-
gará ao montante de R$ 10 
milhões aplicados. 

Apesar da rodovia ser es-
tadual, o investimento par-
te da própria prefeitura por 
meio da Contribuição de 
Iluminação Pública – CIP. 
(DL)

 A A Prefeitura de Guarujá ini-
ciou a instalação de 35 novos 
Pontos de Entrega Voluntária 
(PEVs), as inéditas ‘Estações de 
Coleta de Recicláveis’ com ca-
pacidade para uma tonelada 
de resíduos. Os equipamentos 
serão destinados a 18 regiões 
gradativamente, sendo cinco 
unidades por mês. O Centro 
da Cidade e os bairros Tombo, 
Jardim Helena Maria e Balneá-
rio Cidade Atlântica são os pri-
meiros locais contemplados.

O primeiro bairro a rece-
ber a estrutura foi o Balneário 
Cidade Atlântica, na Praça Pre-
feito Abílio dos Santos Bran-
cos. A moradora Maria Cecí-
lia Chagas viu o equipamento 
chegando e aprovou a inicia-
tiva. “Na minha casa, sempre 
separo os recicláveis para fa-
zer o descarte adequado. Mas 
com esse novo PEV, que inclu-
sive está muito bem localiza-
do, pela passagem diária de 

Guarujá amplia 
coleta seletiva

muitas pessoas, acredito que a 
coleta seletiva aumentará bas-
tante”, comemorou.

Para o turista Rafael Apa-
recido, que também acom-
panhou a chegada do 
equipamento, todos serão be-
neficiados. “Descartar o lixo 
corretamente é uma respon-
sabilidade coletiva. Esse espaço 
nos ajudará a preservar mais 
o meio ambiente, além de im-
pulsionar Guarujá como re-
ferência de Cidade ecológica”, 
destacou.

O investimento da Prefei-
tura para adquirir os novos 
PEVs é de R$ 185,5 mil, prove-
nientes de um Termo de Ajus-
tamento de Conduta (TAC), fir-
mado por meio de inquérito 
civil do Ministério Público Fe-
deral (MPF). A Secretaria Mu-
nicipal de Meio Ambiente e 
Segurança Climática (Semam) 
é a responsável pela condução 
do processo. (DL)

Bondes da América Latina.

UM NOVO VALONGO.
As ações da Prefeitura de San-
tos deixam hoje o Valongo 
com um pé no passado - ten-
do a preservação dos casa-
rões históricos como base 
das iniciativas - e outro no 
futuro. E isso atraiu investi-
dores, como enfatiza o di-
retor comercial da RC Inter-
mediações e representante 
da empresa paulistana Draft 
Construtora em Santos, Ro-
berto Coutinho. Ele é um dos 
empresários que estão à fren-
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NOTAS

 A Depois de dez anos da par-
tida que marcou a abertura 
da Copa do Mundo de 2014, o 
Brasil ainda não pagou a con-
ta pela realização de seu se-
gundo Mundial de futebol. A 
reportagem apurou que 9 dos 
12 estádios construídos ou re-
formados para o torneio ain-
da devem para o BNDES, res-
ponsável pelo financiamento 
das obras.

Para garantir que o país te-
ria condições de receber o tor-
neio, o governo federal criou 
uma linha de crédito especial. 
O ProCopa Arenas destinou 
R$ 4,145 bilhões para 11 proje-
tos. A reforma do Mané Gar-
rincha, em Brasília, foi a única 
que não usou esse dinheiro 
-o governo do Distrito Fede-
ral bancou.

Entre essas 11 arenas, só 
uma já pagou completamen-
te a conta: o Mineirão, em 
Belo Horizonte. O repasse foi 
de R$ 400 milhões.

O segundo estádio quita-
do para o BNDES pode ser 
uma surpresa: o banco consi-
dera que a Neo Química Are-
na, do Corinthians, está quita-
da. Mas esse status precisa de 
um asterisco, já que a dívida 
com o BNDES foi paga com 
um repasse da Caixa Econô-
mica Federal. Na prática, essa 
dívida, que começou em R$ 
400 milhões, ainda existe, só 
mudou de credor.

O BNDES não divulgou 
o total ainda em aberto no 
ProCopa Arenas, alegando 
sigilo bancário. Confirmou 
apenas que os outros está-
dios têm valores pendentes 
de pagamento.

Para tentar descobrir a 
cifra total, a reportagem 
procurou os governos esta-
duais. E quatro deles (Rio de 
Janeiro, Ceará, Bahia e Pa-
raná) confirmaram o valor 
exato do saldo a pagar, até o 
fim de abril.

O financiamento para Ma-
racanã, Castelão, Arena Fonte 
Nova e Ligga Arena foi de R$ 
1,2 bilhão. E os quatro estados 
já quitaram R$ 893,7 milhões. 
Ou seja, a pendência deles, ao 
todo, é de R$ 312,4 milhões.

As secretarias da Fazenda 
de Mato Grosso, Amazonas 
e Pernambuco não respon-
deram aos questionamentos.

No caso de Beira-Rio e 
Arena das Dunas, o financia-
mento do BNDES foi feito a 
entidades privadas, adminis-
tradoras dos estádios, que op-
taram por não revelar o an-
damento dos parcelamentos.

Estádios da Copa-2014 
ainda não foram pagos

PARCELAMENTO.
O fato de os estádios ainda 
estarem devendo não signi-
fica que haja atraso nos pa-
gamentos. Os empréstimos 
foram feitos entre 2010 e 
2012, e cada beneficiário ne-
gociou termos individuais 
com o BNDES.

O parcelamento foi estica-
do por causa de uma lei cria-
da por ocasião da pandemia 
que permitiu a pausa nos pa-
gamentos e a negociação de 
novos prazos para quitação 
completa.

No Paraná, por exemplo, o 
estado deveria pagar o prin-
cipal da dívida em 156 parce-
las mensais e sucessivas, com 
vencimento da primeira em 
15 de dezembro de 2014 e li-
quidação do contrato em 15 
de novembro de 2027. Mas, 
segundo a Secretaria Estadual 
de Fazenda, “foi acordado que 
a nova data de término dos 
pagamentos seria 16 de no-
vembro de 2028”.

Já o financiamento do Cas-
telão tinha como data final do 
contrato, inicialmente, 15 de 
agosto de 2020. A Secretaria 
de Fazenda informou que “o 
prazo final para amortização 
foi prorrogado até 15 de de-
zembro de 2026 e será pago 
normalmente”.

No Rio, a operação dos R$ 
400 milhões do Maracanã ti-
nha previsão de quitação em 
15 de agosto de 2027. Mas “o 
contrato teve o prazo inicial 
estendido por um ano, em 
2020”, segundo a Secretaria 
de Fazenda. “Como o Rio está 
no Regime de Recuperação 
Fiscal (RRF), a operação vem 
sendo paga pela União e o es-
tado paga ao governo federal 
de acordo com as regras do 
RRF”, completou o órgão.

Na Bahia, o prazo é até 
15 de dezembro de 2027. “As 
parcelas de amortização vêm 
sendo pagas regularmente 
pelo estado, que nunca ficou 
inadimplente”, disse a Secre-
taria de Fazenda. (FP)

Nove dos 
12 estádios 
construídos 
ou reformados 
para o torneio 
ainda devem 
para o BNDES, 
responsável pelo 
financiamento 
das obras

 A Chegou a 1.847 o número 
de estabelecimentos produ-
tores de cerveja registrados 
no Brasil em 2023, um cres-
cimento de 6,8% em relação 
ao ano anterior – ou 118 cer-
vejarias novas. Os dados es-
tão no Anuário da Cerveja do 
Ministério da Agricultura e 
Pecuária (Mapa), divulgados 
na terça-feira (11) no Congres-
so Brasileiro de Ciência e Tec-
nologia (CBTEC), que integra 
o Brasil Brau, maior evento da 
indústria cervejeira brasileira.

“Nos últimos anos, a gen-
te nota que o ritmo de cres-
cimento do número de esta-
belecimentos diminuiu, mas 
é porque a base está maior. 
Temos um processo de inte-
riorização da cerveja no país, 
e esse é um desafio, crescer e 
distribuir”, destacou o geógra-
fo, Eduardo Marcusso, do Mi-
nistério da Agricultura.

São Paulo continua na li-

derança como o estado com 
maior número de cervejarias, 
com a marca de 410 estabele-
cimentos registrados, seguido 
do Rio Grande do Sul (335), de 
Minas Gerais (235), Santa Cata-
rina (225) e do Paraná 171. Con-
siderando as regiões, o Sudeste 
tem o maior número de pro-
dutores de cerveja – 856, segui-
do do Sul (731), Nordeste (122), 
Centro-Oeste (96), e Norte (42).

Já em relação aos muni-
cípios, a capital paulista é a 
cidade com mais cervejarias 
registradas – 61. Em seguida, 
vêm Porto Alegre (43), Curiti-
ba (26), Caxias do Sul (RS) (23), 
Nova Lima (MG) (22) e Belo 
Horizonte (21).

O anuário mostra ainda 
que, em 771 municípios bra-
sileiros, há pelo menos uma 
cervejaria, o que represen-
ta um aumento de 6,8% em 
comparação ao número re-
gistrado em 2022 (722). (AB)

Número de cervejarias 
no Brasil cresceu 6,8%

 D O projeto de lei 914/24 foi aprovado por 380 votos contra 26

Rafa Neddermeyer/Agência Brasil

Taxação de importação 
até US$ 50 vai à sanção

‘TAXA DAS BLUSINHAS’. Tributação das compras no exterior chega a 20%; projeto 
de lei que causou polêmica ainda precisa ser sancionado por Lula

O
s deputados 
federais con-
cluíram nessa 
terça-feira (11) 
a votação do 

projeto de lei (PL) que taxa 
as compras internacionais 
de até US$ 50 e que cria in-
centivos para a fabricação 
de veículos menos poluen-
tes (Projeto Mover). O proje-
to 914/24 foi aprovado por 
380 votos contra 26. Com 
isso, o texto segue para san-
ção presidencial.

A Câmara manteve 11 
emendas do Senado que al-
teraram o texto aprovado 
originalmente pelos depu-
tados. Entre elas, a que ex-
cluiu as regras com exigên-
cia de conteúdo local para 
empresas de exploração de 
petróleo e a que excluiu a 
previsão de incentivo à pro-
dução de bicicletas.

Originalmente apresen-
tado pelo governo federal, o 
projeto prevê R$ 19,3 bilhões 
em incentivos, durante cin-
co anos, e redução de impos-
tos para pesquisas e desen-
volvimento de tecnologias 
e produção de veículos que 
emitam menos gases do efei-
to estufa, responsáveis pelo 
aquecimento da terra e mu-
danças climáticas.

O relator da matéria, de-
putado Átila Lira (PP-PI), de-

fendeu que as mudanças do 
Senado contribuíram para o 
aperfeiçoamento do texto. 

“Por meio do programa 
Mover e do fim da isenção 
de pequenas compras por re-
messa postal, teremos um 
incentivo para a produção 
nacional e para o desenvol-
vimento tecnológico e am-
biental, com repercussão 
evidente na geração de em-

prego e renda em nosso país”.

TAXAÇÃO.
Durante a tramitação do 
projeto Mover na Câmara 
dos Deputados, foi incluída 
a taxação de 20% sobre as 
compras realizadas no exte-
rior de até US$ 50 (cerca de 
R$ 250), que atualmente são 
isentas de imposto de im-
portação. De US$ 50 a US$ 

3 mil (cerca de R$ 15 mil), o 
imposto será de 60%, com 
desconto de US$ 20 sobre o 
tributo a pagar.

Lira acolheu demanda 
dos varejistas brasileiros que 
reclamam da concorrência 
estrangeira. Compras dentro 
desse limite são comuns em 
sites internacionais, especial-
mente do Sudeste Asiático, 
como Shopee e Shein. (AB)
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O Município de Guarujá, através da 

Secretaria de Infraestrutura e Obras, 

TORNA PÚBLICO que na data, horário 

e local acima assinalado, fará realizar 

licitação, na modalidade Pregão 

Eletrônico, com critério de julgamento de 

acordo com o Edital. O Edital na íntegra 

e seus anexos poderão ser obtidos 

gratuitamente no site www.guaruja.
sp.gov.br, através do link “Serviços 

Online”; “Sistema de Licitações”, ou no 

site www.comprasnet.gov.br.

Guarujá, 12 de Junho de 2024.

MAURO ANTONIO BRAGA
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
INFRAESTRUTURA E OBRAS

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1005668-32.2018.8.26.0477. O 
Dr. Eduardo Hipolito Haddad, Juiz de Direito da 1ª Vara Cível 
de Praia Grande/SP. Faz saber a Victor Hugo Fonseca de 
Freitas Alves CPF 374.636.348-92, que Maria Aparecida 
Leitão Gobara ajuizou ação comum, para cobrança de R$ 
21.133,70 (maio/18), referente a débitos de locação do apto. 
66, à Rua Carajas 61, devidamente atualizada e acrescida de 
custas processuais e ônus de sucumbência. Estando o réu 
em lugar incerto, expede-se edital de citação, para em 15 dias, 
a fluir do prazo supra, contestar a ação, sob pena de serem 
aceitos os fatos, nomeando-se curador especial em caso de 
revelia. Será o edital, afixado e publicado na forma da lei. 

Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, Leiloeiro Ofi cial inscrito na JUCESP sob nº 844, faz saber, através do presente Edital, que devi-
damente autorizado pelo BANCO BRADESCO S/A., inscrito no CNPJ sob nº 60.746.948/0001-12, promoverá a venda em Leilão (1º ou 2º) 
do imóvel abaixo descrito, nas datas, hora e local infracitados, na forma da Lei 9.514/97.Localização do imóvel: Guarujá-SP. Bairro Jardim Las 
Palmas. Av. dos Caiçaras, nº 799. Casa geminada assobradada nº XII do Condomínio Village San Raphael. CASA. Área útil de 59,4914m² e uma 
fração ideal de terreno e das demais partes e coisas comuns do condomínino de 4,7796%. Matr. 86.080 do RI local. Obs.: (i) Regularização e 
encargos perante os órgãos competentes de eventual divergência das áreas de terreno e construída que vierem a ser apuradas no local, com as 
averbadas na matrícula e lançadas no Cadastro Municipal, correrão por conta do Comprador; (ii) Ocupado (AF). 1º Leilão: 26/06/2024, às 15:00 
Lance mínimo: R$ 355.876,04. 2º Leilão: 28/06/2024, às 15:00 Lance mínimo: R$ 184.160,50. Condição de pagamento: à vista, mais comissão de 
5% ao Leiloeiro.Os leilões serão realizados exclusivamente pela internet, através da plataforma www.megaleiloes.com.br. Da participação on-line: 
O interessado deverá efetuar o cadastramento prévio perante o Leiloeiro, com até 1 hora de antecedência ao evento. O Fiduciante será comunicado 
das datas, horários e local de realização dos leilões, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência na aquisição do imóvel, pelo valor 
da dívida, acrescida dos encargos e despesas, na forma estabelecida no parágrafo 2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 
de 11/07/2017. Os interessados devem consultar as condições de pagamento e venda dos imóveis disponíveis nos sites: www.bradesco.com.br e 

www.megaleiloes.com.br. Para mais informações - tel.: (11) 3149-4600. Fernando José Cerello Gonçalves Pereira - Leiloeiro Ofi cial JUCESP nº 844. 

EDITAL DE LEILÃO ON-LINE

Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, Leiloeiro Ofi cial inscrito na JUCESP sob nº 844, faz saber, através do presente Edital, que devida-
mente autorizado pelo BRADESCO  ADMINISTRADORA  DE CONSÓRCIOS  LTDA., inscrito no CNPJ sob nº 52.568.821/0001-22, promoverá 
a venda em Leilão (1º ou 2º) do imóvel abaixo descrito, nas datas, hora e local infracitados, na forma da Lei 9.514/97.Localização do imóvel: 
Santos-SP. Bairro Encruzilhada. Rua Carvalho de Mendonça, nº 184. PRÉDIO COMERCIAL. Áreas totais: terr. 135,00m² e constr. estimada no 
local 245,00m². Matr. 37.895 do 1º RI local. Obs.: (i) Regularização e encargos perante os órgãos competentes de eventual divergência da área 
construída que vier a ser apurada no local, com a averbada na matrícula e lançada no Cadastro Municipal, correrão por conta do Comprador; (ii) 
Ocupado (AF). 1º Leilão: 26/06/2024, às 15:00 Lance mínimo: R$ 1.231.064,40. 2º Leilão: 28/06/2024, às 15:00 Lance mínimo: R$ 441.000,00. 
Condição de pagamento: à vista, mais comissão de 5% ao Leiloeiro. Os leilões serão realizados exclusivamente pela internet, através da platafor-
ma www.megaleiloes.com.br. Da participação on-line: O interessado deverá efetuar o cadastramento prévio perante o Leiloeiro, com até 1 hora 
de antecedência ao evento. O Fiduciante será comunicado das datas, horários e local de realização dos leilões, para no caso de interesse, exercer 
o direito de preferência na aquisição do imóvel, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e despesas, na forma estabelecida no parágrafo 
2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017. Os interessados devem consultar as condições de pagamento e venda 
dos imóveis disponíveis nos sites: www.bradesco.com.br e www.megaleiloes.com.br. Para mais informações - tel.: (11) 3149-4600. Fernando José 
Cerello Gonçalves Pereira - Leiloeiro Ofi cial JUCESP nº 844.

EDITAL DE LEILÃO ON-LINE

7ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e de intimação do executada e depositária HILDA GOMES GAMITO, inscrita  no CPF/MF sob o nº 097.725.778-95; dos
coproprietários CRISTINA DE JESUS GOMES MARCHEZONI, inscrita no CPF/MF sob o nº 121.291.168-76 e ANTONIO CARLOS GOMES, inscrito no

CPF/MF sob o nº 134.017.628-93; bem como seus cônjuges, se casados forem. A Dra. Simone Curado Ferreira Oliveira, MM. Juíza de Direito da 7ª Vara Cível do Foro
da Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem imóvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa,
que por este Juízo processam-se os autos da Ação de Execução de Título Extrajudicial ajuizada por CONDOMÍNIO RESIDENCIAL VILA REGONTE em face de HILDA
GOMES GAMITO - Processo nº  1001019-21.2022.8.26.0562 – Controle nº 46/2022, e que foi designada a venda do bem descrito abaixo, de acordo com as regras
expostas a seguir: DO IMÓVEL - O imóvel será vendido em caráter "AD CORPUS”  e no estado em que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da parte interessada
verificar suas condições antes das datas designadas para as alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O edital será publicado na rede mundial de
computadores, no sítio  do Leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no art. 887, § 2º, do CPC, inclusive as fotos e a  descrição detalhada do
imóvel a  ser  apregoado. DA VISITAÇÃO -  Os interessados em vistoriar  o  bem deverão  enviar  solicitação  por  escrito  ao  e-mail  visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre
esclarecer que cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem sempre será possível, pois alguns bens estão
em posse do executado. Independente  da realização da  visita, a  arrematação será  por conta  e  risco  do  interessado. DO LEILÃO -  O Leilão  será  realizado por MEIO
ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 28/06/2024 às 14:30 h e se encerrará dia 01/07/2024 às 14:30 h, onde somente
serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que
terá início no dia 01/07/2024 às 14:31 h e se encerrará no dia 22/07/2024 às 14:30 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da
avaliação. DO CONDUTOR DO LEILÃO – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do
Estado  de  São  Paulo  –  JUCESP sob  o  nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM  –  No  2º Leilão, o  valor  mínimo  para  a  venda  do  bem corresponderá  a  60%
(sessenta por cento) do valor da avaliação judicial, que será atualizada até a data da alienação judicial. DOS LANCES – Os lances poderão ser ofertados pela Internet,
através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS –  Eventuais ônus sobre o imóvel correrão por conta do arrematante, exceto eventuais débitos de IPTU/ITR e
demais taxas e impostos que serão sub-rogados no valor da arrematação nos termos do Art. 130, “ caput”  e parágrafo único, do CTN, bem como os débitos de condomínio
(propter rem) que também serão sub-rogados no preço da arrematação, conforme Artigo nº 908, § 1°, CPC. DO PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento
do  preço  do  bem arrematado, no  prazo  de  até  24h  (vinte  e  quatro  horas)  após o  encerramento  do  leilão  através de  guia  de  depósito  judicial  em favor  do  Juízo
responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada, deverão apresentar proposta enviando
de forma detalhada sua intenção no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo, caso o
leilão se encerre negativo. No entanto caso o leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o pagamento à vista prevalece sob o
pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance em leilão, já aquele que tem a intenção de
realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de
proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção mais vantajosa para a resolução da lide.
PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de dez por cento sobre a soma
da parcela inadimplida com as parcelas vincendas; O inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face do arrematante, a
execução  do  valor  devido, devendo  ambos os pedidos serem formulados nos autos da  execução  em que  se  deu  a  arrematação  (Art. 895, §  4º e  5º do  CPC). DA
COMISSÃO – O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por  cento) sobre o preço de arrematação do imóvel. A
comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for desfeita por
determinação judicial ou por razões alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DO PAGAMENTO DA COMISSÃO - O pagamento da comissão
do Leiloeiro deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão, através de guia de depósito que será enviada por e-mail. DA
REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização da alienação, o Leiloeiro fará jus a comissão no percentual determinado neste edital sobre o valor da
arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da Resolução nº 236 do CNJ. Todas as regras e condições do Leilão estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no
Código de Processo Civil e Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo caso a intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo
endereço constante dos autos, será intimado através do próprio  edital de leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DO BEM: MATRÍCULA Nº 89.245 DO 2º
CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP - IMÓVEL: Residência nº 03, da Rua Barão de Ramalho, nº 158, localizada no pavimento térreo, 1º e
2º contém no pavimento térreo: garagem, escritório, banheiro e hall e escadarias de acesso ao primeiro pavimento, que contém: terraço, sala de estar, lavabo, NO cozinha,
despensa, área de serviço com tanque, W.C. e escadarias de acesso ao segundo pavimento, que contém: hall, uma suíte, dois dormitórios e banheiro, confrontando pela
frente com a área de recuo lateral esquerda do conjunto, por onde tem sua entrada, pelo lado direito com a residência nº. 04 da Rua Barão de Ramalho residência nº. 02
da Rua Barão de Ramalho n°. 158, lateral esquerda do conjunto; tendo a área útil de 149,07 m2, área comum de 1,08 m2, perfazendo a área total construída de 150,15
m2, correspondendo-lhe tanto no terreno como nas demais coisas de uso comum, uma fração ideal equivalente a 9,96% do todo, equivalente a 89,64 metros quadrados.
Contribuinte  nº 68.045.190.008. Consta  no  site  da  Prefeitura  de  São  Paulo/SP débitos inscritos na  Dívida  Ativa  no  valor  de  R$  83.603,36  e  débitos de  IPTU para  o
exercício atual no valor de R$ 4.233,11 (26/05/2024). Valor  da Avaliação do Imóvel: R$ 568.340,94 (quinhentos e sessenta e oito mil, trezentos e quarenta reais e
noventa e quatro centavos) para maio de 2024, que será atualizado até a data da alienação conforme tabela de atualização monetária do TJ/SP. Débito desta ação
às fls.210/255 no valor de R$ 45.155,03 (maio/2024). Santos, 29 de maio de 2024. Eu, diretora/diretor, conferi. Dra. Simone Curado Ferreira Oliveira-Juíza de Direito

(11) 3149-4600 www.megaleiloes.com.br

5ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e  de  intimação  do executado e  depositário EDILSON MANDARIM GOMES DE SOUZA, inscrito  no  CPF/MF sob  o  nº
782.461.308-97; e do interessado CONDOMÍNIO EDIFÍCIO ADONIS, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 52.259.504/0001-24. A Dra. Sheyla Romano dos

Santos Moura, MM. Juíza de Direito da 5ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem
imóvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por este Juízo processam-se os autos da Ação de Execução de Título Extrajudicial ajuizada por
CONDOMÍNIO EDIFÍCIO ADONIS em face  de  EDILSON MANDARIM GOMES DE SOUZA - Processo nº 1011581-89.2022.8.26.0562 –  Controle  nº 417/2022, e  que  foi
designada a venda do bem descrito abaixo, de acordo com as regras expostas a seguir: DO IMÓVEL - O imóvel será vendido em caráter "AD CORPUS”  e no estado em
que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da parte interessada verificar suas condições antes das datas designadas para as alienações judiciais eletrônicas. DA
PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O edital será publicado na rede mundial de computadores, no sítio do Leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no
art. 887, §  2º, do  CPC, inclusive  as fotos e  a  descrição  detalhada  do  imóvel  a  ser  apregoado. DA VISITAÇÃO -  Os interessados em vistoriar  o  bem deverão  enviar
solicitação por escrito ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer que cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados,
sendo que a visitação nem sempre será possível, pois alguns bens estão em posse do executado. Independente da realização da visita, a arrematação será por conta e
risco do interessado. DO LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 28/06/2024 às
14:30 h e se encerrará dia 01/07/2024 às 14:30 h, onde somente serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior
ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no dia 01/07/2024 às 14:31 h e se encerrará no dia 22/07/2024 às 14:30 h, onde serão
aceitos lances com no mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação. DO CONDUTOR DO LEILÃO – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando
José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No 2º Leilão, o
valor mínimo para a venda do bem corresponderá a 60% (sessenta por  cento) do valor da avaliação judicial, que será atualizada até a data da alienação judicial. DOS
LANCES – Os lances poderão ser ofertados pela Internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS – Eventuais ônus sobre o imóvel correrão por conta do
arrematante, exceto eventuais débitos de IPTU/ITR e demais taxas e impostos que serão subrogados no valor da arrematação nos termos do Art. 130, “ caput”  e parágrafo
único, do  CTN, bem como os débitos de  condomínio  (propter  rem)  que  também serão  subrogados no  preço  da  arrematação, conforme Artigo  nº 908, §  1°, CPC.  DO
PAGAMENTO -  O arrematante  deverá  efetuar o  pagamento  do  preço  do  bem arrematado, no  prazo  de  até  24h  (vinte  e  quatro  horas) após o  encerramento  do  leilão
através de guia de depósito judicial em favor do Juízo responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de
forma parcelada, deverão  apresentar proposta  enviando de  forma detalhada sua intenção  no  e-mail  proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e  II, CPC). As referidas
propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo, caso o leilão se encerre negativo. No entanto caso o leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão
desconsideradas, vez que o pagamento à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve
confirmar o lance em leilão, já aquele que tem a intenção de realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas
condições do Artigo  895§ 7º, CPC. Por fim, a  apresentação de proposta  não suspende o  leilão  (Art. 895, §  6º, CPC), devendo a  mesma ser analisada pelo  M.M Juízo
respectivo  que  decidirá  pela  opção  mais vantajosa  para  a  resolução  da  lide. PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS -  Em caso  de  atraso  no
pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de dez por cento sobre a soma da parcela inadimplida com as parcelas vincendas; O inadimplemento autoriza o
exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face do arrematante, a execução do valor devido, devendo ambos os pedidos serem formulados nos
autos da execução em que se deu a arrematação (Art. 895, § 4º e 5º do CPC). DA COMISSÃO – O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor
correspondente  a  5% (cinco por  cento)  sobre  o  preço  de  arrematação  do  imóvel. A comissão  devida  ao  Leiloeiro  não  está  incluída  no  valor  do  lance  e  não  será
devolvida  ao  arrematante  em nenhuma  hipótese, salvo  se  a  arrematação  for  desfeita  por  determinação  judicial  ou  por  razões alheias à  vontade  do  arrematante  e,
deduzidas as despesas incorridas. DO PAGAMENTO DA COMISSÃO - O pagamento da comissão do Leiloeiro deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a
contar do encerramento  do leilão, através de guia  de depósito  que será enviada por e-mail. DA REMIÇÃO:  Na hipótese  de  acordo ou  remição após a  realização da
alienação, o Leiloeiro fará jus a comissão no percentual determinado neste edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da Resolução nº 236 do CNJ.
Todas as regras e condições do Leilão estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no Código de Processo Civil e Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer
motivo caso a intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos autos, será intimado através do próprio edital
de leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DO BEM: MATRÍCULA Nº 31.235 DO 3º CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP -
IMÓVEL: O apartamento nº 97, localizado no 9º andar ou 10º pavimento, do Condomínio Edifício Adonts, à Av. Presidente Wilson nº 166, contendo: living, hall de circulação,
um dormitório, banheiro, kitchnete e área de serviço com tanque com a área bruta de 66,00m2, confrontando pela frente, com o corredor de circulação do pavimento, onde
tem sua entrada, de um lado, com o apartamento nº 96, de outro lado, com o apartamento nº 98 e nos fundos, com espaço vazio da área de recuo lateral esquerda do
prédio, correspondendo-lhe  uma percentagem equivalente  a  1,07527%  sobre  o  terreno  e  as demais coisas de  uso  comum do  condomínio, terreno  esse  descrito  na
especificação  do  condomínio,  arquivada  neste  Cartório.  Consta  na  Av.07  desta  matrícula  que  nos  autos  da  Ação  de  Execução  Civil,  Processo  nº
0017334-20.2017.8.26.0562, em trâmite  na  11ª Vara  Cível  de  Santos/SP, requerida  por  BARBOZA E GUIMARÃES INCORPORAÇÃO LTDA contra  EDILSON MANDARIM
GOMES DE SOUZA, foi penhorado o imóvel desta matrícula, sendo nomeado depositário o executado. Consta na Av.08 desta matrícula a penhora exequenda do imóvel
desta matrícula, sendo nomeado depositário o executado. Contribuinte nº 64.031.020.071. Consta no site da Prefeitura de Santos/SP débitos inscritos na Dívida Ativa no
valor  de  R$  3.069,71  e  débitos de  IPTU para  o  exercício  atual  no  valor  de  R$  1.034,49  (25/05/2024). Valor  da  Avaliação do Imóvel:  R$  250.000,00  (duzentos  e
cinquenta mil reais) para maio de 2023, que será atualizado até a data da alienação conforme tabela de atualização monetária do TJ/SP. Débito  desta  ação as
fls.237 no valor de R$ 20.059,15 (maio/2024). Santos, 29 de maio de 2024. Eu, diretora/diretor, conferi. Dra. Sheyla Romano dos Santos Moura-Juíza de Direito
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Publicidade Legal

AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2024

Processo Administrativo nº 17607/2024
Objeto da Licitação: Registro de 
Preços para prestação de serviços 
de fretamento de ônibus e micro-
ônibus para transporte de atletas que 
representarão o Município de Guarujá 
em competições que ocorrerão no 
Estado de São Paulo.
Tipo: Menor Preço por Grupo
Modo de Disputa: Aberto
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
compras ou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
17/06/2024
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 01/07/2024 às 9h30
(Horário Oficial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: pregao.guaruja@gmail.com

O Município de Guarujá, através da 
Secretaria de Esporte e Lazer, TORNA 
PÚBLICO que na data, horário e local 
acima assinalado, fará realizar licitação, 
na modalidade Pregão Eletrônico, com 
critério de julgamento de acordo com o 
Edital. O Edital na íntegra e seus anexos 
poderão ser obtidos gratuitamente no site 
www.guaruja.sp.gov.br, através do link 
“Serviços Online”; “Sistema de Licitações”, 
ou no site www.comprasnet.gov.br.

Guarujá, 12 de Junho de 2024.

JOSÉ ROBERTO LEOPOLDINO 
GALVÃO

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
ESPORTE E LAZER

AVISO DE SUSPENSÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 18/24 - PROC. ADM. 

N.º 5.490/24. 

Objeto: Projetos literários 
para a Educação Infantil, 
correspondente às 
crianças de 0 a 5 anos 
de idade; para o Ensino 
Fundamental Anos Iniciais, 
correspondente às crianças 
do 1º ao 5º ano; para o 
Ensino Fundamental Anos 
Finais, correspondente às 
crianças do 6º ao 9º ano, e 
respectiva formação a eles 
associados para atender os 
educadores (professores e 
coordenadores) da Rede 
Municipal de Ensino da 
Secretaria da Educação 
de São Vicente, para 
atendimento da Secretaria 
de Educação - SEDUC. O 
Departamento de Compras 
e Licitações torna público 
que está procedendo 
a SUSPENSÃO da 
sessão agendada para 
13/06/24 às 9 horas. 
Motivo: Por conveniência 
administrativa. Mais 
informações pelo telefone: 
(13) 3579-1398 com Márcio 
ou pelo e-mail: marcio_
compras@saov icen te .
sp.gov.br. Just.: Lei Federal 
n.º 10.520/02. 

São Vicente, 13 de
junho de 2024.

MARTA APARECIDA DE 
SOUZA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 1.041/24  
PROC. ADM. N.º 3.230/24. 

Objeto: Aquisição de 
grampo trilho. Prazo de 
recebimento das Propostas: 
a partir das 16 horas do dia 
13/06/24 até as 9 horas 
do dia 20/06/24. Início e 
término da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: das 
9h05min as 15h05min do 
dia 20/06/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 13 de 
junho de 2024.

MARTA APARECIDA DE 
SOUZA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações 

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 1091/24  
PROC. ADM. N.º 5.243/24. 

Objeto: Aquisição de carnes. 
Prazo de recebimento das 
Propostas: a partir das 
16h30min do dia 13/06/24 
até as 07h59min do dia 
20/06/24. Início e término da 
Sessão Pública de Disputa 
de Preços: das 8 às 14 horas 
do dia 20/06/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 13 de 
junho de 2024.

MARTA APARECIDA DE 
SOUZA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 28/24 – PROC. ADM. 

N.º 5.834/24. 

Objeto: Registro de 
Preços para aquisição de 
Gêneros Alimentícios para 
Secretaria de Educação, 
pelo período de 12 (doze) 
meses, conforme as 
quantidades estimadas e 
especificações constantes 
do ANEXO I deste 
Edital. Recebimento das 
Propostas: até as 08h30min 
do dia 02/07/24. Abertura 
das Propostas: as 8h50min 
do dia 02/07/24. Início da 
Sessão Pública de Disputa 
de Preços: a partir das 9 
horas do dia 02/07/24, após 
a avaliação das propostas 
pelo Pregoeiro. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Informações: Telefone 
(13) 3579-1400 com Márcia 
Simão. Just.: Lei Federal 
n.º 14.133/21. 

São Vicente, 13 de 
junho de 2024.

MARTA APARECIDA DE 
SOUZA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 29/24 – PROC. ADM. 

N.º 37.847/23. 

Objeto: contratação de 
empresa especializada 
para operacionalização 
do sistema de gestão e 
fiscalização eletrônica de 
trânsito (SGFET) conforme 
exigências estabelecidas 
no Edital e seus anexos. 
Recebimento das 
Propostas: Das 9 horas 
do dia 14/06/24 até as 9 
horas do dia 26/06/24. 
Abertura das Propostas: às 
09h10min do dia 26/06/24. 
Início da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
a partir das 9h15min 
do dia 26/06/24, após a 
avaliação das propostas 
pelo Pregoeiro. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Informações: Telefone 
(13) 3579-1400 com Arthur 
Viana. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 13 de 
junho de 2024.

MARTA APARECIDA DE 
SOUZA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 1.073/24  
PROC. ADM. N.º 5.346/24 

Objeto: Aquisição de 
medicamentos que 
resultaram desertos nos 
últimos pregões de Registro 
de Preços, para atender 
demandas de ações 
judiciais, da Secretaria da 
Saúde do Município de 
São Vicente, conforme 
especificações contidas 
no presente Termo de 
Referência, pelo período de 
10 (dez) meses. Prazo de 
recebimento das Propostas: 
a partir das 8 horas do dia 
12/06/24 até as 17 horas 
do dia 14/06/24. Início e 
término da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: das 
8 horas às 14 horas do 
dia 17/06/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 11 de 
junho de 2024.

CLAYTON PELIKIAN
Diretor de Licitações da 
Secretaria de Saúde de 

São Vicente

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 16/24 - EDITAL N.º 
16/24 - PROC. ADM. 

N.º 2.373/24. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente licitação 
a aquisição de soros 
reagentes destinados à 
Agência Transfusional, 
para atender a demanda 
de pacientes do Hospital 
do Vicentino e Hospital Dr. 
Olavo Hourneaux de Moura, 
da Diretoria de Atenção 
Hospitalar, Urgência e 
Emergência da Secretaria 
da Saúde do Município 
de São Vicente, conforme 
informações contidas no 
termo de referência, pelo 
período de 12 (doze) 
meses. Recebimento das 
Propostas: Até as 9 horas do 
dia 24/06/24. Abertura das 
Propostas: Às 10 horas do dia 
24/06/24. Início da Sessão 
de Disputa: Às 10h30min do 
dia 24/06/24. Informações 
Telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: sesasvcompras@
yahoo.com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br 
Site para acessar a Disputa: 
www.novabbmnet.com.br. 

São Vicente, 11 de 
junho de 2024.

MICHELLE LUIS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

IMPUGNAÇÃO E 
REMARCAÇÃO  

PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 09/24 - EDITAL N.º 
09/24 - PROC. ADM. 

N.º 3.613/24. 

Objeto: Registro de Preços 
para aquisição de Materiais 
de Papelaria utilizados em 
serviços administrativos 
no atendimento aos 
munícipes nas unidades 
das Diretorias de Atenção 
Primária à Saúde, 
Atenção Especializada, 
Atenção Hospitalar, 
Urgência e Emergência, 
Vigilância em Saúde e 
Assistência Farmacêutica e 
Almoxarifado da Secretaria 
da Saúde do Município 
de São Vicente, conforme 
especificações contidas 
no presente Termo de 
Referência, pelo período 
de 12 (doze) meses. 
Informamos a quem 
possa interessar que as 
impugnações interpostas 
pelas empresas Inlabel 
Soluções em Rótulos 
Adesivos Eireli – EPP e PBF 
Gráfica e Têxtil Ltda. foram 
julgadas Improcedente e 
a impugnação interposta 
pelo Dr. Adhemar Barricelli 
Jr, foi julgada improcedente 
em partes. A reabertura do 
certame terá o recebimento 
das Propostas até as 9 
horas do dia 24/06/24. 
Abertura das Propostas: Às 
9h30min do dia 24/06/24. 
Início da Sessão de 
Disputa: Às 10 horas do 
dia 24/06/24. Informações 
Telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: 
Pregoeiro

MICHELLE LUIS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

AVISO DE SUSPENSÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

N.º 12/24. EDITAL N.º 
12/24 – PROC.ADM. 

N.º 4.765/24. 

Objeto: Registro de 
Preços de materiais de 
enfermagem utilizados em 
atendimento aos munícipes 
nas Unidades de Saúde de 
Atenção Primária à Saúde, 
Especializada, Atenção 
Hospitalar, Urgência e 
Emergência e Vigilância 
em Saúde, da Secretaria 
da Saúde do Município 
de São Vicente, com 
fornecimento de uma (01) 
incubadora compatível com 
o produto para o Lote 25, 
conforme especificações 
contidas no presente 
Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) 
meses.  Informamos a 
quem possa interessar que 
o pregão supracitado está 
SUSPENSO para análise 
da impugnação interposta. 
Informações Telefone: 
(13) 3569-5710. E-mail: 
sesasvcompras@yahoo.
com.br. São Vicente, 4 de 
junho de 2024.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretaria da Saúde

Juízo De Direito Da UPJ 9ª a 12ª Varas Cíveis Comarca De Santos Juiz(A) De 
Direito Daniel Ribeiro De Paula Escrivã(O) Judicial Soraya Cravari Edital De 
Citação 09ª Vara Cível da Comarca de Santos/SP Intimação. Prazo 20 dias. 
Proc. 0039849-50.1997.8.26.0562. A Dra. Rejane Rodrigues Lage, Juíza de 
Direito da 9ª Vara Cível da Comarca de Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz 
Saber a Tae Kong Lee CPF 500.175.08-34 e a Kyung Suk Lee, coreana, RNE 
W-641630-A que nos autos da Ação de Cumprimento de Sentença ajuizada 
por Condomínio Fechado Bougainvillee foi penhorado os direitos que os 
executados possuem sobre o imóvel de matrícula nº 29.228 do 1º CRI/Santos 
(unidade 26 do Condomínio Fechado Bougainvillee situado na Rua João 
Ramalho, 2144, Maitinga, Bertioga/SP, bem como de sua avaliação no 
importe de R$1.255.000,00 (fev/23 - fls. 802/829). Estando os executados em 
lugar ignorado, expede-se o edital para que fiquem intimados da penhora e 
da avaliação, podendo em 15 dias, a fluir os 20 supra, apresentarem 
impugnação, sendo que na ausência será nomeado curador especial. Será o 
edital, afixado e publicado na forma da lei. Santos, 20.05.24. K-12e13/06
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 A O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) afirmou nes-
ta quarta-feira (12) que o Bra-
sil tem estabilidade política e 
econômica “de sobra para ofe-
recer”. A fala ocorre em meio a 
incertezas no mercado sobre a 
condução do ministro Fernan-
do Haddad na Fazenda.

A declaração do presidente 
ocorreu durante a FII Priority 
Summit, encontro organizado 
pelo principal fundo da Arábia 
Saudita, realizado no Copaca-
bana Palace, no Rio de Janeiro. 
Na plateia estavam empresá-
rios brasileiros e árabes.

“O Brasil merece ser digno 
da confiança. Sempre digo que 
a coisa mais importante para 
o investidor é a estabilidade. E 
isso o Brasil tem de sobra para 
oferecer”, disse ele.

Lula também descreveu o 

Lula diz que Brasil 
tem estabilidade 
‘de sobra’

PARA INVESTIDORES. Presidente falou a empresários árabes e 
brasileiros, descrevendo o país como um ‘gigante da sustentabilidade’

No mesmo discurso, Lula defendeu a exploração de petróleo na margem equatorial

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL

país como um potencial “gi-
gante da sustentabilidade” 
para atrair investimentos es-
trangeiros preocupados com o 
uso de energia limpa. No mes-
mo discurso, porém, defendeu 
a exploração de petróleo na 
margem equatorial, questio-
nada pelos órgãos ambientais.

“O Brasil que vislumbra-
mos é um gigante da susten-
tabilidade e um peso pesado 
na segurança alimentar. É um 
país capaz de ampliar sua pro-
dutividade agrícola com res-
peito ao meio ambiente e de 
renovar sua vocação industrial 
a partir da energia limpa e da 
inovação tecnológica”, afirmou 
o presidente, no trecho em que 
leu um discurso previamente 
preparado.

Ao final, ao falar de impro-
viso “com o coração”, Lula de-

fendeu a exploração do pe-
tróleo na margem equatorial, 
que enfrenta resistência da 
área ambiental do governo. O 
principal foco do embate está 
na bacia do Foz do Amazonas.

“É importante ter em con-
ta que nós, na hora que come-
çarmos a explorar a chamada 
margem equatorial, vamos dar 
um salto de qualidade extraor-
dinária. Queremos fazer tudo 
legal, respeitando o meio am-
biente, respeitando tudo. Mas 
nós não vamos jogar fora ne-
nhuma oportunidade de fa-
zer esse país crescer”, declarou.

O setor de petróleo defen-
de que a exploração na região 
é fundamental para manter a 
produção de petróleo brasi-
leira após o esgotamento do 
pré-sal. O Ibama negou licen-
ça para a perfuração de um 

poço na bacia da Foz do Ama-
zonas por preocupação com 
as atividades da petroleira em 
uma região de vulnerabilida-
de socioambiental.

A fala sobre a margem 
equatorial foi feita logo apos 
Lula afirmar que a nova pre-
sidente da Petrobras, Mag-
da Chambriard, “está qua-
se disputando com a [Saudi] 
Aramco”, produtora do petró-
leo saudita.

Lula voltou a criticar o 

investimento feito por paí-
ses ricos na manutenção de 
guerras em vez de ampliar o 
apoio a países pobres e a po-
pulação mundial em insegu-
rança alimentar.

Ele relembrou à plateia for-
mada por árabes e brasileiros 
conversa que manteve com o 
ex-presidente George W. Bush, 
em 2003, quando ele buscava 
apoio para o início da guerra 
no Iraque.

“Eu disse naquela época ao 

presidente Bush: ‘Presidente 
Bush, eu não conheço o Sad-
dam Hussein [à época ditador 
do Iraque], eu não conheço o 
Iraque. O Iraque fica a 14 mil 
quilômetros de distância do 
Brasil. Eu não tenho nada con-
tra o Saddam Hussein. Eu te-
nho contra a pobreza e a fome 
nesse país. E eu quero gover-
nar o Brasil para acabar com a 
fome e com a pobreza”, disse o 
presidente. (Leonardo Vieceli e Italo 

Nogueira/FP)

 A Entre mais de 1,5 milhão de 
casos autóctones de malária 
identificados na região ama-
zônica brasileira entre 2013 
e 2022, 29% foram em crian-
ças de até 12 anos. No mesmo 
período, foram registrados 73 
mortes em crianças nessa fai-
xa etária, sendo 22 em crianças 
com menos de 1 ano.

Os dados integram a pes-
quisa Saúde Brasil, lançada 
este mês pelo Ministério da 
Saúde, e demonstram, segun-
do a própria pasta, que a taxa 
de letalidade por malária na 
região amazônica brasileira é 
baixa, mesmo em crianças.

No intuito de diminuir os 

Quase um terço dos casos de 
malária ocorre em crianças

A malária é transmitida pela picada do mosquito do gênero Anopheles

DIVULGAÇÃO/GOVERNO FEDERAL

Entre os casos identificados na região amazônica entre 2013 e 
2022, 29% foram em crianças de até 12 anos

casos, uma das estratégias re-
comendadas pelo ministério é 
o uso de mosquiteiros impreg-
nados com inseticidas de lon-
ga duração (MILDs), distribuí-
dos gratuitamente e instalados 
em áreas de alta transmissão 
por meio do Sistema Único de 
Saúde (SUS).

“Na busca pelo controle e 
pela eliminação da malária, 
o diagnóstico e o tratamen-
to oportunos são combinados 
com ações de controle vetorial 
do mosquito, como a utiliza-
ção de MILDs. Essa estratégia, 
recomendada pela Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS), 
oferece uma barreira física e 
química, diminuindo a popu-
lação intradomiciliar do vetor.”

Para tratar menores de 12 
anos contra a malária, a pasta 
informou que está retoman-
do a oferta da associação arte-
sunato + mefloquina, conhe-
cida como ASMQ , produzida 
no Instituto de Tecnologia em 
Fármacos (Farmanguinhos), 
da Fiocruz. (AB)

 A A Polícia Federal concluiu 
que o ministro das Comuni-
cações, Juscelino Filho (União 
Brasil-MA), integra uma orga-
nização criminosa e cometeu 
o crime de corrupção passiva 
relacionado a desvios de recur-
sos de obras de pavimentação 
custeadas com dinheiro públi-
co da estatal federal Codevasf.

Juscelino foi indiciado sob 
suspeita dos crimes de orga-
nização criminosa, lavagem 
de dinheiro, corrupção passi-
va, falsidade ideológica e frau-
de em licitação.

O ministro criticou a atua-
ção da PF e disse que o indi-
ciamento é uma “ação política 
e previsível”. “Trata-se de um 
inquérito que devassou a mi-
nha vida e dos meus familia-
res, sem encontrar nada. A in-
vestigação revira fatos antigos 

Polícia Federal indicia
ministro de Lula

e que sequer são de minha res-
ponsabilidade enquanto par-
lamentar”, afirmou Juscelino.

As suspeitas envolvem irre-
gularidades em obras executa-
das em Vitorino Freire, cidade 
governada por Luanna Rezen-
de, irmã do ministro, e banca-
das por emendas parlamen-
tares indicadas pelo ministro 
de Lula no período em que ele 
atuava como deputado federal.

Um dos elementos utiliza-
dos pela PF é um relatório da 
CGU sobre uma das obras ter 
beneficiado propriedades da 
família do ministro. O relató-
rio final do caso foi enviado 
para o ministro Flávio Dino, 
relator do inquérito no STF 
(Supremo Tribunal Federal).        

A matéria completa pode 
ser conferida no site da Gaze-
ta de SP. (FP)

 A A flexibilização na legis-
lação ambiental brasileira e 
a implementação do que já 
está previsto nas leis, são de-
safios que ainda precisam ser 
enfrentados para que a po-
pulação não permaneça tão 
vulnerável aos extremos cli-
máticos, destacou a ministra 
do Meio Ambiente e Mudan-
ça do Clima, Marina Silva, du-
rante entrevista ao programa 
Bom Dia Ministra, do Canal-
Gov, nesta quarta-feira (12). 
“Vamos ter que recuperar a 
legislação, que é boa, e não 
permitir que esses retroces-
sos aconteçam”, afirmou.

Como exemplo, Mari-
na citou a Lei 14.285, sancio-
nada em 2021, que permitiu 
aos prefeitos reduzirem as 
Área de Preservação Perma-
nente (APP) nas margens de 
rios, córregos e encostas para 
construção de edificações. 
No entendimento da minis-
tra, eventos climáticos extre-
mos, como o do Rio Grande 

Marina quer recuperar legislação ambiental para evitar retrocessos

A ministra do Meio Ambiente e Mudança do Clima, Marina Silva, 
durante entrevista ao programa Bom Dia Ministra

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL

do Sul, mostram as conse-
quências graves para as po-
pulações que residem nesses 
locais, reforçou Marina.

Além de corrigir essas dis-
torções, a ministra reforçou a 
necessidade de tornar efetivo 
o que está previsto na lei em 
relação a regularização am-
biental, recuperando o que 
já foi desmatado e ultrapas-
sou as cotas de preservação. 
“Em alguns casos não basta 
só a ação emergencial, por 
isso que estamos fazendo um 
plano de enfrentamento aos 
efeitos dos eventos climáticos 
extremos”, destacou.

Segundo a ministra, o 
Plano Clima vai trabalhar 
sobretudo a gestão do risco, 
principalmente, nos 1.942 
municípios mais vulneráveis 
a eventos climáticos, onde se-
rão desenvolvidas medidas 
de prevenção e de adaptação.

“A humanidade não se pre-
parou para os eventos climá-
ticos extremos, porque há 40 

mudanças legais em relação 
aos ajustes necessários no 
Brasil, para contribuir com 
a manutenção de um meio 
ambiente que continue a 
oferecer o necessário para 
atender às necessidades das 
populações.

Ela citou um pacto firma-
do com os estados de Mato 
Grosso e Mato Grosso do Sul, 
que possibilitou a criação da 
Lei do Pantanal, com medidas 
de conservação e uso susten-
tável dos recursos naturais 
disponíveis no bioma.

“O agronegócio é impor-
tante, mas só temos um agro-
negócio vigoroso porque te-
mos uma grande quantidade 
de terra fértil, de recursos hí-
dricos e de insolação. Sem as 
florestas, sem o Pantanal, sem 
o Cerrado, sem a Caatinga, 
nós vamos cada vez mais per-
dendo a nossa capacidade de 
produção, porque vamos per-
der a nossa fonte de riqueza 
que é a água.”, destacou.

anos, 30 anos, foram feitos os 
alertas de que se não reduzís-
semos a emissão de CO² pelo 
uso de carvão, de petróleo e 
de gás nós iriamos ter situa-
ções como essas que nós es-

tamos vivendo”, disse.

INTEGRAÇÃO. 
Marina lembrou que par-
cerias com estados e mu-
nicípios já têm viabilizado 

TECNOLOGIA.
Segundo a ministra do Meio 
Ambiente, é possível tripli-
car a produção brasileira sem 
derrubar mais nenhuma ár-
vore, e explica que tanto os 
estudos de instituições gover-
namentais, quanto pesquisas 
realizadas pelo próprio agro-
negócio na iniciativa priva-
da, desenvolveram soluções 
e tecnologias que permitem a 
conservação dos recursos ne-
cessários à continuidade da 
produção e, também, a valo-
rização de cada bioma do país 
e o que eles podem oferecer.

CAATINGA.
Ao falar especificamente 
da Caatinga, Marina citou o 
exemplo de tecnologias de-
senvolvidas pela Empresa 
Brasileira de Pesquisa Agro-
pecuária (Embrapa) que têm 
permitido o “recaatingamen-
to”, a partir da criação de ca-
prinos e outros animais de 
pequeno porte. (AB)
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Curtas

INTERNADA. Oprah Win-
frey está hospitalizada nos 
Estados Unidos após passar 
por um problema estoma-
cal grave. A informação foi 
divulgada nesta terça-feira 
(11) pela melhor amiga da 
apresentadora, Gayle King. 
Ela afirmou que Oprah 
estava “evacuando pelos 
dois lados” -provavelmen-
te se referindo a vômito e 
diarreia. Oprah, afirmou a 
amiga, acabou no hospital, 
desidratada, e precisou de 
uma injeção intravenosa.

FALIDO. Kevin Spacey disse 
que está quase falido e que 
vai ser obrigado a vender 
sua casa. O ator de 64 anos 
afirmou que sua situação 
financeira se complicou 
após os processos de assé-
dio e abuso sexual que ele 
tem enfrentado. Ele disse 
que teve que pagar milhões 
para advogados, a quem 
ainda deve dinheiro, para 
poder se defender na Jus-
tiça. Em julho do ano DE 
2023, Spacey foi absolvido 
na justiça de nove acusa-
ções de crimes sexuais en-
volvendo quatro homens.

ERRO. Tata Werneck,  mãe 
de Clara Maria, 4, de seu 
casamento com Rafael VIt-
ti, contou, recentemente 
que teve uma depressão 
pós-parto ao saber do re-
sultado do teste do pezinho 
da filha. O exame apontou 
que Clara poderia ter uma 
doença genética que afeta-
ria o desenvolvimento dela. 
Porém, após um novo exa-
me genético, a família con-
firmou que a menina não é 
portadora da doença.

“Ele mudou 
todo o curso da 
minha vida, sem 
dúvidas”. 

Tom Hiddleston sobre 
‘dizer adeus’ para o 
personagem Loki.

A 
cantora Marisa 
Monte se apre-
senta no dia 22 de 
junho acompa-
nhada da Orques-

tra Sinfônica da USP (Osusp). 
O concerto acontecerá às 15h 
em um palco que será mon-
tado na praça do Relógio, 
dentro do campus Butantã. O 
evento apresentará os maio-
res sucessos da carreira da 
artista em arranjos especiais 
para orquestra -que é com-
posta por 60 músicos e tem 
a regência do maestro André 
Bachur. O repertório da apre-
sentação inclui as músicas 
“Bem que se Quis”, “Vilarejo”, 
“Ainda bem”, “Beija eu”, “Infi-
nito Particular”, “Amor I love 
you” e “Carnavália”, além da 
composição “Carinhoso”, de 
Pixinguinha e Braguinha.

ORQUESTRA SINFÔNICA DA USP  
Marisa fará show gratuito
Cantora se presenta 

no dia 22 de junho 

acompanhada da 

Orquestra Sinfônica 

da USP no campus 

Butantã

Doença autoimune
Reynaldo Gianecchini contou que descobriu uma doença au-
toimune durante os ensaios da peça “Priscilla, a Rainha do De-
serto”. Por isso, precisou se ausentar por alguns dias porque não 
conseguia mais se equilibrar. Posteriormente, descobriu estar 
com síndrome de Guillain-Barré. “Desenvolvi uma doença au-
toimune durante os ensaios que foi me paralisando as mãos, 
as pernas. Começou a formigar tudo, achei que era psicológico, 
meu nervosismo, pânico, mas eu nunca tive pânico”, disse ele.

Nos cinemas
Sérgio Mallandro, aos 68 
anos, está de volta aos cine-
mas com “Mallandro, o Erra-
do que Deu Certo”, que estreia 
nesta quinta (13). É uma mistu-
ra de episódios reais, um pouco 
de ficção e, claro, muita impro-
visação. O filme é inspirado por 
seu pior momento, entre 1996 e 
1999, quando, demitido do SBT, 
perdeu tudo o que tinha -e ficou 
com R$ 7 na conta bancária.

‘Ragatanga’
Aline Wirley disse que Rou-
ge não gostou de “Ragatanga”, 
maior sucesso do grupo femini-
no, ao ouvir a música pela pri-
meira vez. A cantora contou so-
bre o processo para a gravação 
da música. “Quando ouvimos 
‘Ragatanga’ era uma música que 
não fazia sentido. Não gostamos! 
Quando foi lançada entendemos 
o sucesso. Tenho muito orgulho 
de ter feito parte dessa história”.

Luiza Brunet relata abuso sexual aos 13
Luiza Brunet além de modelo e empresária, é ativista na luta contra a violência domésti-
ca e abusos sexuais. A influenciadora relembrou um abuso sexual sofrido na adolescência. 
Ela contou que não conseguiu falar sobre o ocorrido com a família. “Não tomei nenhuma ati-
tude, congelei. Não existia um diálogo dentro de casa”. Em abril, Brunet já havia falado sobre a 
situação, que aconteceu quando trabalhava aos 13 anos de idade. Na ocasião, ela ainda contou 
que sofreu diversos abusos durante a vida e que não aceitaria ser mais um número.
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